

Bodas de oro del Instituto Superior San Pío X. 50 años al servicio de la educación de la fe

En el presente curso 2005-2006 el Instituto Superior de Ciencias Religiosas y Catequéticas «San Pío X» celebra su Cincuentenario, una fecha que llena de satisfacción a todos cuantos, de un modo o de otro, estamos comprometidos con su existencia o hemos disfrutado de algunos de sus variados servicios.

El Instituto «San Pío X» nació el 12 de octubre de 1955, de la mano del entonces Asistente Hno. Guillermo Félix, para atender a necesidades educativas y pastorales urgentes en aquellos años. Junto al Tormes estuvieron los primitivos «Estudios Lasalianos» que fueron creciendo hasta convertirse, primero, en «Instituto Pontificio» y, posteriormente, en «Instituto Superior de Ciencias Religiosas y Catequéticas», que es su actual denominación. Durante toda esta trayectoria, hasta 1977 en Salamanca y desde ese año en Madrid, el Instituto ha estado vinculado a la Universidad Pontificia de Salamanca.

El día 11 de octubre pasado tuvo lugar la inauguración del curso 2005-2006 y, con él, el comienzo de los actos del Cincuenta aniversario del Instituto «San Pío X». El acto, sencillo y emotivo, se desarrolló en tres momentos principales: a) la *memoria* de los primeros años del Instituto, de su trayectoria de compromiso con la catequesis, la pastoral y la educación cristiana; b) la *inauguración de un busto* del fundador de dicho Instituto, el ya mencionado Hno. Guillermo Félix, que preside nuestro vestíbulo, y c) la intervención de

las autoridades, especialmente la del Hermano Superior General de los Hermanos de las Escuelas Cristianas, antiguo alumno del Instituto «San Pío X», (que reproducimos en este número), las palabras del director del centro, Hno. Eduardo Malvido, y el saludo, en nombre del rector de la Universidad Pontificia de Salamanca, de D. Jaime Vázquez, vicedecano de la Facultad de Teología, quien destacó los vínculos que nos unen con esta institución y la mutua relación y colaboración, tanto en el pasado como para el futuro. Finalmente, un acto de acción de gracias a Dios por estos cincuenta años y un generoso vino español cerraron el acto.

Dicho acto fue el comienzo de un programa de «Bodas de Oro» que continuará con los siguientes eventos:

- La festividad (trasladada del mes de agosto) del Patrono del Instituto, «San Pío X», que este año revestirá carácter especial.
- La celebración de un congreso de Catequética sobre «El nuevo paradigma de la Catequesis» (10-12 de febrero de 2006).
- El Día del Antiguo Alumno del Instituto «San Pío X» (6 de mayo de 2006).
- La clausura del Cincuentenario y del curso académico 2005-2006 (2 de junio de 2006).

Durante este año jubilar, la revista *Sinite*, voz y órgano del Instituto «San Pío X», se suma a la alegría por los cincuenta años de dedicación y de compromiso con la iglesia y con la sociedad en pro de la educación cristiana, de la catequesis y de la pastoral. Al mismo tiempo, le desea una nueva, fecunda y feliz andadura abriendo caminos en esta sociedad, tan diferente de aquella que le vio nacer.

Sinite, por otra parte, irá dando cuenta de los actos que reflejen la celebración de estos primeros cincuenta años. En este número presentamos dos intervenciones habidas en la inauguración del curso y del Cincuentenario: las palabras del Superior General de los Hermanos de las Escuelas Cristianas, entidad titular del Instituto «San Pío X», y la lección del profesor emérito y fundador del Instituto «San Pío X» en los años de Salamanca, Dr. Pascual Maymí.